

Die Rückkehr des Lichtes

auf [Cobra's Blog am 12. Januar 2015](#), übersetzt von Antares

Unabhängig von allem Chaos, false Flags und Machtkämpfen zwischen verschiedenen Lichtkriegern und Lichtarbeitern, ist es an der Zeit, die Dinge in die richtige Perspektive zu rücken. Wir treten in die Durchbruch-Phase ein und das Licht kehrt auf den Planeten Erde zurück.

Es gibt viele Zeichen am Himmel, die die Rückkehr des Lichtes einläuten.

Komet Lovejoy ist nun am Orion vorbei und deutlich am Abendhimmel sichtbar:

skyandtelescope.com/wp-content/uploads/Lovejoy2

Das bedeutet symbolisch, dass Liebe und Freude das Dualitäts-Bewusstsein und die Dunkelheit verändern, die aus dem Sternbild des Orion herkommen. Jegliche Finsternis wird in das EINE absorbiert werden.



Vor wenigen Tagen war ein erstaunliches Phänomen in New Mexico sichtbar:



Dieses wunderschöne Foto zeigt Parry-Bögen, eine Lichtsäule, eine Nebensonne, ein Halo und weitere vier Typen von verschiedenen Bögen, allesamt für sich allein seltene atmosphärische Optik-Phänomene, hier nun alle zur gleichen Zeit erscheinend.

An diesem Wochenende waren in Deutschland und der Schweiz auch wunderschöne schillernde Wolken sichtbar:





Ihr könnt hier mehr von ihnen sehen:

spaceweathergallery.com

Der Durchbruch ist nahe!

Ergänzung (von Taygeta): Ufo-Wolke über Basel, am 12.1.15:



Vgl. <http://www.srf.ch/meteo/meteo-news/ufo-wolke-ueber-basel>